
 

 

REQUERIMENTO Nº 973/09 
De Providências 

 

“Quanto à possibilidade de oferecer 
cursos práticos no ramo de 
confecção industrial e atendimento 
ao público no comércio, através de 
convênio com os sindicatos 
correspondentes”. 

 

Considerando-se que, este vereador foi procurado por 
diversos munícipes, solicitando providências quanto à possibilidade de 
oferecer cursos práticos no ramo de confecção industrial e atendimento 
ao público no comércio, através de convênio com os sindicatos 
correspondentes;  

 
Considerando-se que, mesmo com a crise, o setor de 

confecções encontra-se em dificuldades de mão-de-obra especializada 
(máquina reta, overloque, interlock e mesa de corte), e 

 
Considerando-se que, existem muitas reclamações quanto 

ao atendimento no comércio local, 
 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido 

o Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe 
providências junto ao setor competente, quanto à possibilidade de 
oferecer cursos práticos no ramo de confecção industrial e atendimento 
ao público no comércio, através de convênio com os sindicatos 
correspondentes. 

 
                                     

         Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 22 de abril de 2009. 
 
 
 
 

José Luis Fornasari 
“Joi Fornasari” 

-Vereador 


